

Gesundheit plus Energie

Förderkreis Kinderhilfen plant Bildungsangebote für Schulen und Kindergärten

VON ANDREAS HERMANN

KORBACH/MEINERINGSHAUSEN. „Gesundheit kommt in die Schule und bringt Energie mit“: Unter diesem Motto will der Korbacher Förderkreis Kinderhilfen nach den Sommerferien ein außerschulisches Bildungsangebot unterbreiten. Schwerpunkte sollen Fortbildungen für Lernende, Lehrende und Erziehende im Bereich der körperlichen und seelischen Gesundheit sein, erklärte Klaus Leßmann. Er ist Geschäftsführer des den Förderkreis Kinderhilfen tragenden Vereins Familiengemeinschaften Waldecker Land mit Sitz in Meininghausen (siehe Hintergrund).

Einblick in Naturheilkunde

Der Homöopath will über Methoden, Verfahren und Hintergründe der Naturheilkunde informieren. Zudem sollen junge Menschen einen fundierten Einblick in die Themen Natur, Gesundheit und Naturheilkunde erhalten,

Engagement für Kinderhaus im rumänischen Georgheni

Seit dem Jahr 2008 engagieren sich die Familiengemeinschaften Waldecker Land in einer Partnerschaft für das Kinderhaus „Unter dem Regenbogen“ im rumänischen Georgheni. Das internationale Projekt steht unter dem Motto „Kinder der Globalisierung“. Mehrfach haben bereits Vertreter der Familiengemeinschaften Workshops in Rumänien angeboten, berichteten Geschäftsführer Klaus Leßmann und die pädagogische



Schild als Dank für die Anschubfinanzierung: Klaus Leßmann, Geschäftsführer der Familiengemeinschaften Waldecker Land (rechts), überreichte das Schild an Bereichsleiter Ingo Göbel von der Waldecker Bank. Diese unterstützt die neuen Bildungsangebote des Förderkreises Kinderhilfen.

Foto: Hermann

kündigte Leßmann am Freitagnachmittag bei der Vorstellung des Projekts am Standort des Förderkreises Kinderhil-

fen im Korbacher Energiezentrum an.

Das Projekt „Gesundheit macht Schule“ werde in Kooperation mit dem Energiezentrum stattfinden, das eigene Angebote rund um das The-

ma Energie erarbeitet habe. Die Schulungen versteht der Förderkreis als ein begleitendes Angebot für Schulen, Kindergärten und andere Interessierte. Über das Programm sollen die heimischen Schulen und Kindergärten noch vor den Sommerferien informiert werden, sagte Leßmann.

Anschub-Spende

Zur Anschubfinanzierung der geplanten Bildungsangebote schießt die Waldecker Bank einen Betrag von 1500 Euro zu. Die Spende

übergab Bereichsleiter Ingo Göbel. Klaus Leßmann dankte der Bank und überreichte im Gegenzug ein Schild des Förderkreises Kinderhilfen mit dem Aufdruck „Gesundheit macht Schule“.

HINTERGRUND

Verein als freier Träger der Jugendhilfe

Der Förderkreis Kinderhilfen ist eine Institution der Familiengemeinschaften Waldecker Land. Der gemeinnützige Verein ist ein freier Träger der Kinder- und Jugendhilfe. Der Förderkreis Kinderhilfe ist ein Zusammenschluss unter freier Trägerschaft, in dem Fachkräfte verschiedener Berufsgruppen zusammenarbeiten.

Kontakt: Förderkreis Kinderhilfen, Wildunger Landstraße 14b (Energiezentrum), in Korbach, Ansprechpartnerin Anika Schön, 05631 / 5017052, www.kinder-foerdern.eu.

Familiengemeinschaften Waldecker Land, Hohler Graben 8, Korbach-Meininghausen, 05631 / 7518, www.kinder-foerdern.org